



Ehrung langjähriger Mitglieder

Auf der Generalversammlung der Winzergenossenschaft Gottenheim dankte der scheidende Vorsitzende Werner Baldinger allen Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen der Jubiläumsfeierlichkeiten der WG im August beigetragen hatten. Auch Kurt Hartenbach gebühre ein besonderer Dank: Hartenbach, der seit vielen Jahren die Homepage der WG Gottenheim betreut, hatte auch bei der Erstellung der informativen Chronik zum 50-jährigen Bestehen der Winzergenossenschaft maßgeblich mitgewirkt. Als kleines Dankeschön überreichte Werner Baldinger den neuen Bildband „Gottenheim - Mit dem Wein durchs Jahr“ an Kurt Hartenbach. Hartenbach (4. von links) war auch einer der langjährigen Mitglieder, die im Rahmen der Generalversammlung mit einer Urkunde geehrt wurden: Seit 40 Jahren dabei sind Helmut Wurster (2. von rechts) und Erwin Schmidle (vertreten von Klaus Schmidle, 6. von links), die 1969 in die Winzergenossenschaft eingetreten sind. Seit 25 Jahren Mitglied der WG sind Erna Kripsin (5. von links), Wilhelm Walter (7. von links), Joachim Maier, Klara Band (vertreten durch Anna Band, 3. von links), Peter Gerteisen (9. von links), Kurt Hartenbach, Rosmarie Schmidle, Lothar Schmidle (2. von links) und Franz Schätzle (8. von links), die alle seit 1984 der WG angehören. Es gratulierten Werner Baldinger (rechts) und Aufsichtsratsvorsitzender Max Dersch (links).
ma/Foto: ma